



La Confederación Hidrográfica del Cantábrico ejecuta labores de conservación en el arroyo Peñafrancia en Gijón

Nota de prensa

29 de junio de 2023- La Confederación Hidrográfica del Cantábrico ha finalizado los trabajos de conservación y mantenimiento de cauces, en el arroyo Peñafrancia en la zona del Jardín Botánico. Por otro lado se sigue trabajando en el arroyo de Veranes, entre Salcedo y Sotiello, en el arroyo de la Pedrera, en Porceyo y en el arroyo Llantero, entre la Camocha y Granda de Arriba.

Las actuaciones en el arroyo Peñafrancia han contado con una inversión aproximada de 3500 €. Se han ejecutado en un tramo de unos 50 m en el que se han retirado del cauce varios árboles con riesgo de caída sobre una edificación particular con el fin de evitar posibles daños materiales.

Estos trabajos se realizan en el marco del convenio firmado con el Ayuntamiento de Gijón para el desarrollo de actuaciones de conservación y mantenimiento de cauces en el término municipal.



Ubicación de la actuación en el arroyo Peñafrancia



Trabajos de poda en altura en los ejemplares de mayor tamaño (1/2)



Trabajos de poda en altura en los ejemplares de mayor tamaño (2/2)



Parcela particular afectada por el riesgo de caída de los árboles del arroyo